



Diputada Pérez- Jaén denuncia al exministro Arturo Zaldívar

La diputada federal del PAN, María Elena Pérez- Jaén, denunció ante la FGR al ministro en retiro Arturo Zaldívar, por la actuación indebida en la que pudo haber caído cuando se desempeñó como Presidente de la SCJN. La congresista calificó como terrible que el presidente Andrés Manuel López Obrador haya reconocido que solicitó la intervención del juzgador para arreglar asuntos. Pérez -Jaén aseveró que el exmagistrado pasará a la historia como el peor Presidente de la Corte y solicitó a la Fiscalía revisar los mensajes de WhatsApp, correos electrónicos y llamadas, que realizaron López Obrador y Zaldívar Lelo.

<https://drive.google.com/file/d/1vyymH71cWBoHKvkIS4nhTmqUCvY0uJrw/view>